CALIE CELAIN

Frisch, energetisch und anders als erwartet klingt das erste Album "Kontrollverlust" (SAMM, 07/2020) von ScheissKind aus Berlin. Nach der 6-Song-EP "Erster Streich" (2017) präsentieren Olli Fischer (Gitarre), Sabine Ahlbrecht (Drums), Stefan "Fischi" Fischer (Vox) und Neuzugang Stephan Liedigk (Bass) eine Mischung aus Post-Hardcore, Post-Rock und Punkrock mit intelligenten deutschen Texten.

Produziert wurde wieder von Mirko "Godi" Hildmann in Göttingen, mit dem die Band auch schon für die Demo-EP "Erster Streich" zusammengearbeitet hat, und Dominik Glöckner, der die Aufnahmen in Berlin leitete.

Die Covergestaltung sowie die Konzeption und Produktion für das Video des Songs "Wunderland" übernahm Gitarrist Olli.



